

Tekuk Yaman, Timnas U-17 Indonesia Raih Tiket ke Piala Dunia

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 08/04/2025



ORINEWS.id – Timnas U-17 Indonesia membantai Yaman 4-1 dalam laga kedua Grup C Piala Asia U-17 2025 di Stadion Prince Abdullah Al Faisal Sport City, Jeddah, Arab Saudi, Senin (7/4) malam WIB.

Dengan kemenangan tersebut, Timnas U-17 Indonesia lolos langsung ke Piala Dunia U-17 2025 di Qatar yang diadakan pada 3-27 November.

Hasil itu membuat skuad asuhan Nova Arianto mengoleksi enam poin sehingga lolos ke perempatfinal final Piala Asia dan tiket otomatis Piala Dunia U-17 tahun ini.

Timnas U-17 Indonesia tinggal menghadapi Afghanistan, yang merupakan tim terlemah di Grup C.

Pada pertandingan pertama grup ini 4 April lalu, I Putu Panji Apriawan cs mengalahkan Korea Selatan dengan 1-0.

Hasil dua kemenangan itu membuat Indonesia bertengger di posisi pertama klasemen Grup C, di atas Yaman, Korea Selatan,

dan Afghanistan.

Dua tim teratas dalam fase grup Piala Asia U17 tahun ini lolos otomatis ke Piala Dunia U-17 yang baru tahun ini akan diikuti 48 tim.

Hasil positif melawan Yaman didapat Mathew Baker dan rekannya, melalui Zahaby Gholy, Fadly Alberto, dan dua gol lewat sepakan Evandra Florasta.

Zahaby Gholy melesakkan gol pada menit ke-15 babak pertama, yang 10 menit kemudian digandakan oleh Fadly Alberto.

Pada babak kedua, Indonesia sempat was-was karena Yaman menipiskan keunggulan Indonesia menjadi 1-2 setelah memetik gol pada menit ke-52 dari penalti.

Kapten Garuda Muda Putu Panji melanggar Karem Abdulatef di dalam kotak pertahanan sehingga wasit harus memberikan hadiah tendangan penalti kepada Yaman.

Tidak menyia-nyiakan peluang, gelandang Zaid Al Garash mencetak gol dari titik putih untuk Yaman.

Garuda Muda bertarung gigih dan ngotot untuk tidak puas hanya dengan keunggulan 2-1 dan pada menit ke-87.

Melalui Evandra Florasta, Indonesia memperlebar keunggulan menjadi 3-1, dari titik penalti.

Ternyata itu bukan gol terakhir Garuda Muda karena dua menit kemudian pada menit ke-89, Florasta menambah derita Yaman lewat serangan cepat dari setengah lapangan.

Indonesia bakal menjalani pertandingan terakhir Grup C melawan Afghanistan.

Hasil apa pun melawan Afghanistan tak mempengaruhi tiket Indonesia baik ke perempat final Piala Asia U-17 2025 maupun Piala Dunia U-17 2025.

Susunan pemain:

Indonesia U17: Dafa Al Gasemi (PG); I Putu Apriawan, Mathew Baker, Daniel Alfrido, Fabio Azkairawan, dan Muhamad Al Gazani; Evandra Florasta, Nazriel Alfaro Syahdan; Mierza Fijatullah, Fably Alberto Hengga dan Zahaby Gholy.

Yaman U17: Wesam Fuad Al-Asbahi (PG); Omar Anwar Atwy, Mohammed Noman Al-Raawi, Mohammed Wahib Al-Garash, Karem Hamdi Abdulatef, Ahmed Abdo Aljledy, Mohammed Ali Abdullah; Aiman Mohammed, Ahmed Nasser, Ali Daleeo; Abdullah Mohammed. []